



Le 9 novembre 2023, le Bureau de coordination des affaires humanitaires de l'ONU (Ocha) a dévoilé un rapport alarmant sur la crise anglophone, révélant que plus de 380 personnes, principalement des femmes et des enfants, ont été contraintes de fuir leur domicile à la suite du massacre survenu le 6 novembre à Mamfe.

Selon Ocha, les dégâts et la destruction des maisons ont poussé ces familles à se réfugier dans des églises et des maisons surpeuplées, craignant de futures attaques. Les autorités ont déclaré que l'attaque a fait 25 morts et 9 blessés, avec la plupart des blessés graves dirigés vers les centres de santé de Kumba et de Buea, à plusieurs kilomètres de Mamfe.

Ce massacre, l'un des plus meurtriers depuis le début du conflit sécessionniste en 2017, a une fois de plus mis en lumière l'ampleur de la crise qui secoue les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest, causant déjà plus de 6 000 décès selon des organisations internationales.